



“**ME PARECE** que es un tema que está total y absolutamente fuera de lugar, como si el Presidente no hubiera metido ya al Ejército en cosas que no le tocan, ahora también lo mete en el tema electoral; de hecho, le está prohibido al Ejército en su propia ley participar en asuntos electorales”

Julen Rementería
Senador del PAN

Senadores critican “contaminación” de elecciones

• Por Magali Juárez y Jorge Butrón

INTEGRANTES del bloque de contención en el Senado calificaron como un despropósito, perverso y fuera de lugar que el Presidente Andrés Manuel López Obrador introduzca el tema de la militarización en las campañas de 2024 al anunciar su reforma constitucional antes de concluir su sexenio.

El coordinador del PAN, Julen Rementería, dijo que es lamentable que desde ahora el titular del Ejecutivo federal pretenda polarizar la elección presidencial y busque incidir en los comicios del año próximo.

BLOQUE DE contención ve fuera de lugar que el Presidente introduzca tema de la militarización en campañas; PRD presenta queja ante INE



EL TIP

ORGANIZACIONES de la sociedad civil como Causa en Común denuncian que, una vez en el poder, AMLO ha incrementado como ningún otro gobierno la presencia y poder de las FA.

“Me parece que es un tema que está total y absolutamente fuera de lugar, como si el Presidente no hubiera metido ya al Ejército en cosas que no le tocan, ahora también lo mete en el tema electoral; de hecho, le está prohibido al Ejército en su propia ley participar en asuntos electorales, en materia electoral”, señaló.

En el mismo sentido se expresó el coordinador del Grupo Parlamentario Plural, Gustavo Madero, quien estimó que ya es descarado que el Presidente de la República dé este impulso castrense, pese a que antes siempre lo había negado.

“Meter todo esto en esa mega elección concurrente, que va a ser la más potente que hayamos tenido en la historia de México, contaminarla con ese tema, es un despropósito, es perverso”, declaró.

Al respecto, el vicecoordinador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín, sostuvo que López Obrador se equivoca al plantear como tema electoral el control del Ejército sobre la seguridad pública, ya que la prioridad de este 2023 y del 2024 seguirá siendo si los ciudadanos se sienten seguros o no.

Por su parte, el PRD presentó una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) en contra del Presidente por su intervención en los procesos electorales a favor de Morena. Señaló que el mandatario en su manera volvió a inmiscuirse en temas partidistas, pues externó su deseo de que su partido Morena y aliados tuvieran una votación que los llevara a tener dos tercios del Congreso de la Unión, para poder llevar a cabo reformas constitucionales.

500

Diputados federales y 128 senadores se elegirán en el 2024